

ごうぶん幼稚園だより  
じゅくり ゆったり たっぶり 遊ぶ  
福山市立郷分幼稚園 地域配布 2023 年度3学期号

2024 年、令和 6 年が始まって早 3 か月、柔らかな春、別れと出会いの季節を迎えています。

郷分幼稚園も、休園が決まって最後の 3 学期、多くの地域の皆様から、たくさんの惜しむお声をいただきました。

そのような中、3 学期も、2 学期同様、地域の皆さまに温かく見守られながら、園児一同笑顔で元気に幼稚園生活を送ることができましたこと、心より感謝申し上げます。

最後とはなりますが、郷分幼稚園での、3 学期の活動の様子をお伝えします。

森遊び

郷分幼稚園恒例の森遊びに出かけました。

地域でお借りしている森に着くと、子どもたちは、さっそく落ち葉の斜面をすべったり、木登りにチャレンジしたりと、思い思いに森遊びの楽しさを味わっていました。



1 年生との交流会

学校教育と就学前教育の充実のため、郷分幼稚園、山手保育所と泉小学校との連携を行っています。年間を通して、教員が授業や活動の様子を参観し、お互いの教育、保育の様子を理解することで、円滑な就学に向けた計画づくりを進めています。また、子どもたちも交流をすることで、小学校の様子を知り、就学に向けた期待感を高めていってほしいと思います。



お店屋さんごっこや、じゃんけん列車で遊んだよ!

運動場でも遊んだよ!



1 年生からプレゼントをもらいました!

つくし採り

芦田川の土手に土筆が顔を出し、春の訪れを感じる季節となりました。子どもたちは、ご近所の田んぼのあぜ道でつくし採りをさせていただきました。体中に春の日差しを浴び、郷分の春を満喫していました。



郷分幼稚園ありがとうの会 (3 月 2 日)

休園することになり、卒園児やゆかりの先生方、地域の方々をお招きして、「ありがとうの会」を開きました。

懐かしい友だちや先生との語らいや、楽しい活動を共に行うことで思い出の一つにと、PTA のご協力で開催しました。



卒園生と一緒に園歌♪

懐かしい顔が集まりました!

七輪と土鍋で炊飯体験!

子どもたちのにぎやかな声が響きました!

郷分幼稚園は、3 月 31 日をもって休園となり、73 年という長い歴史の幕を閉じます。

卒園生の皆様にとっては、人間形成に重要な就学前の一時期を、この自然豊かな郷分幼稚園で過ごされたことは、いつまでも大切な思い出として、心の奥に残り続けていくものと思います。

また、地域の皆さま方には、これまで、たくさんのご支援、ご理解とご協力をいただきましたこと、心より感謝申し上げます。地域の公共施設として、温かく見守っていただいたことで、本園が福山市の就学前教育の充実に大きな役割を果たしてきたことは、いつまでも語り継がれていくものと思います。

本当に、たくさんの方々にお世話になりましたこと、職員一同、心より、感謝申し上げます。

ありがとうございました。  
地域の皆さま方の、ご健康と、ご多幸をお祈りいたしております。